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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 石山 智司 会長エレクト 新宅 文雄 幹 事 桜川 誠

№２２第２４９４回 例会 令和２年６月２５日

■司会:瀬戸 亨一 ■点鐘：石山 智司

・7月2日：クラブ協議会、理事会 ・7月9日：休会 ・7月16日：クラブ協議会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（４名

２４９４回 16(14) 10 71.43％ － － 原、太田、井上、田中さん

)２４９２回 16(14) 10 71.43％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

新型コロナウィルス感染予防対策を講じて

例会場：大磯町商工会館会議室

時 間：理事会＝13：00～14：00

例 会＝14：00～15：00

食事なし

ゲスト照会：杉崎正ガバナー補佐（平塚北）

吉野龍彦次年度ガバナー補佐（平塚湘南）

◇出席報告 百瀬恵美子委員

◇会長報告 石山智司会長

今日は、ご苦労様です。コロナによって例会が延期

/中止になり、久しぶりに皆さんとお会いできて嬉

しいです。会員が誰一人コロナ陽性者が無く、健康

でおられてホッとしています。コロナは疫病、目に

見えませんから、体には気をつけて頑張って下さい。
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◇幹事報告 桜川誠幹事

こんにちは、3月以来久々に例会が出来て嬉しいで

す。久々の例会でありながら今日で幹事の仕事が終

わってしまいます。沢山の行事を計画していたのが、

全部無くなってしまいました。又幹事をやる時は頑

張ります。

(会場：ご苦労様でした!!)

◇委員会報告：

☆スマイルボックス 河本親秀委員

ガバナー補佐引き継ぎ・杉崎正ガバナー補佐：

で参りました。よろしくお願いします。

次年度ガバ・ ：吉野龍彦次年度ガバナー補佐

ナー補佐の吉野です。宜しくお願い致します。

杉崎ガバナー補佐、吉野ガバナー補・ ：石山会長

佐エレクト、ようこそお出で頂き有り難うございま

した。よろしくご指導お願いします。皆さんお久し

ぶりです。お元気な顔を拝見し嬉しいです。本日は

本年度最後の例会です。1年間色々お力添え頂き有

り難うございました。心からお礼申し上げます。

杉崎ガバナー補佐、吉野ガバ・ ：新宅文雄さん

ナー補佐エレトようこそいらっしゃいました。ご指

導の程よろしくい願い致します。

みなさんお久しぶりです。世・瀬戸亨一さん：

の中いろいろと変わってしまいましたが、私はなに

も変われていない状況です。今期も残り少ないです

がよろしくお願いします。

久しぶりに皆様とお会いでき・ ：鈴木美乃さん

嬉しいです。またよろしくお願いいたします。杉崎

ガバナー補佐、吉野次年度ガバナー補佐、ようこそ

いらっしゃいました。どうぞよろしくお願いいたし

ます。

杉崎ガバナー補佐、吉野ガバ・ ：河本親秀さん

ナー補佐エレクトようこそお出で頂き有り難うござ

いました。よろしくお願いいたします。本年度最終

例会が出来て嬉しいです。皆さんお久しぶりの元気

なお顔を拝見して私も元気を頂きました。

：杉崎正ガバナー補佐引き継ぎ挨拶

あっという間に1年が過ぎました｡本来ならば3月

以降色んな活動があったのですが、8グループの活

動は全部中止、他のグループも皆中止となり、非常

に中途半端な終わり方になってしまいました。

今期は会員増強より維持を目指して参りましたが、

昨日の会長･幹事会の見通しでは、6月が終わらない

と分かりませんが、なんとか会員減少も少なく済み

そうです。

ガバナー補佐の引き継ぎも、本来は昨年百瀬さん

がされたように、5月の予定がクラブ例会が無くな

りました。6月に入って例会が開かれるようになり、

急ぎ各クラブを訪問しています。今期中は大磯さん

が最後で、あと二宮さんと湘南さんが残っています。

二宮さんは7月22日のガバナー公式訪問と同時にな
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ります。

ＩＭの時は色々お世話になりました。ＩＭが開催

できたのは我々が最後で、9グループ中5グループが

開催できず、ガバナーも中途半端で心残りの様子で

した。今日、我々のＩＭの報告書を持参しましたの

であとでご覧下さい。

次年度ガバナー補佐、平塚湘南ＲＣの吉野さんを

紹介します。(拍手)

吉野龍彦次年度第8Ｇガバナー補佐挨拶

次年度ガバナー補佐吉野龍彦です。よろしくお願

い致します。

先日杉崎ガバナー補佐とお話しした時に、「やり

残した事がある」と言われたので、どうぞ･どうぞ

もう1年お願いしますと申し上げました｡(^0^)

皆様にあと一週間あまりで次年度が始まります。

があります。お願いしたいこと

一つはお体に重々お気をつけなさって下さい。昨

日も東京で新型コロナウィルス感染者が55名出てい

ます。このような状況ですので、まずはご自愛頂い

てコロナを乗り超えて頂きたい。

二つ目はコロナの終息が見通せませんし、かなり

時間が掛かると思われます。日常生活が変わり、戻

るのに時間が掛かると思われます。私の会社もそう

なんですがコロナの影響でかなり会社の業績が落ち

ております。業績を挽回しなければならない時期が

来ると思われます。健康と業績の回復を一番に考え

てお過ごし頂きたい。本業あってのロータリー活動

です。

そうは言っても我々ロータリーの奉仕の精神を後

退させてはならないと思います。多くの先輩ロータ

リアンが築き上げたロータリーの歴史があります。

我々が出来ることを、少人数でも全力で皆で力を合

わせて一歩一歩進めて、ロータリーの焔を消したく

ないと思っております。

11月からガバナー補佐の研修がありましたが3月

で中止になりました。ほぼ中盤から全くやっていな

い状況で勉強不足の状況ですが、これから一所懸命

頑張って皆様のお役にたちますよう努力致しますの

で、どうかご支援、ご協力をお願いいたします。

(大拍手)どうも有り難うございました。

（杉崎ガバナー補佐、吉野ガバナー補佐エレクト退出）

点鐘：石山会長

クラブ協議会

新宅文雄 次年度会長挨拶：

普通だったらＰＥＴＳがあって、地区研修協議会

があるのに、コロナの影響で駄目になりＰＥＴＳを

ネット会議ソフトZOOMを使ってネット会議をやりま

した。

その中で ＝年何回しか従来型のクラブ、Ｅクラブ
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会わないでパソコンで会議をする。 ＝ク衛生クラブ

ラブのもとに最初小人数で始めて24名になったら普

特定通のクラブに成る。日本に何カ所かあります。

＝RIが承認してのプロジェクトしかやらないクラブ

いる。など しています。非常に多様化

今後コロナの関係で会員は減少するのではない

ロータリーか？と言う心配の中で、先ほど理事会で

決めて頂きました：活動重視の5本立組織人事を

1．管理運営委員会：守屋会長エレクト

2．会員増強委員会：百瀬委員長

3．公共イメージ委員会：河本委員長

4．奉仕プロジェクト委員会：桜川委員長

5．ロータリー財団：瀬戸委員長

例会は無理でも理事会 など・ネット会議の導入：

でやってみたいが、16名中4名はパ ソコンなしな

ので難しいかも？

新しい福祉活動：意義があり、長期継続で き、・

これは大磯ＲＣがやっているものと地 域で尊敬さ

を皆さんのお力を 借りて開発したい。れる奉仕活動

：大藤次年度幹事挨拶

次年度幹事の大藤です。3回目になります。

会長をフォローして一所懸命やりますのでよろしく

お願いします。

「ロータリーのネット会＊新宅次年度会長からの

がありました。以下は議」の話に関しての意見表明

その要約です」：

コロナで会社の働き方が大きく変わり、ネットで

在宅勤務をする人が多くおられるが、在宅一人仕事

では能率が上がらず、他社のそう言う人達が集まっ

て場所を借り、一緒にテレワークして元気になって

いる事例を知り、人間はやはり顔を合わせることで

仕事がはかどるものだと思う。 以上

次年度理事、役員が下記の通り石山会長より提案さ

れ、全員拍手で承認されました。

次年度理事：

会 長 ：新宅 文雄

会長エレクト ：守屋 紀忠

奉仕活動委員長：桜川 誠

財 団 委 員 長：瀬戸 亨一

公共イメージ委員長：河本 親秀

会員増強委員長：百瀬 恵美子

幹 事 ：大藤 勉

会 計 ：井上 浩吉

直 前 会 長 ：石山 智司

次年度役員

会 長：新宅 文雄

会長エレクト：守屋 紀忠

幹 事：大藤 勉

副 幹 事：瀬戸 亨一

会 計：井上 浩吉

ＳＡＡ : 布川 史明

副ＳＡＡ : 田中 敏治


